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Presenta CEE balance positivo en jornada electoral 

 
El Consejo General de la Comisión Estatal Electoral continuó este lunes 8 de junio, 

con la Sesión Permanente instalada para la jornada electoral del domingo de 7 de 

junio; reportando saldos positivos y la captura sin incidencias mayores de las actas del 

Sistema de Información Preliminar de Resultados Electorales. 

 

Durante la Sesión Permanente, el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García 

Marroquín, informó a los Consejeros Electorales, representantes de partidos políticos 

y medios de comunicación, que la última acta computada para la elección de 

gobernador, se registró a las 06:49 hrs., de este lunes, correspondiente a 5 mil 607 

actas, es decir, el 92% del total. 

 

Agregó que a partir del miércoles 10 de junio a las 08:00 hrs., las 51 Comisiones 

Municipales Electorales en conjunto con la Comisión Estatal Electoral, se instalarán 

en Sesión para comenzar el cómputo total de la elección de ayuntamientos; para tal 

efecto, las Comisiones Municipales Electorales trasladarán este lunes, los paquetes 

electorales a las 63 Mesas Auxiliares de Cómputo. 

 

El viernes 12 de junio, la Comisión Estatal Electoral sesionará para realizar el 

cómputo total de las elecciones de Gobernador y Diputados Locales. 

 

Posteriormente, en rueda de prensa, el Consejero Presidente del organismo, Dr. Mario 

Alberto Garza Castillo, las Consejeras Miriam Hinojosa, Sara Lozano, Sofía Velasco; y el 

Consejero Gilberto De Hoyos, reiteraron su reconocimiento a la labor de los ciudadanos 

que participaron en la organización de este proceso y a quienes acudieron a votar. 
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Asimismo, señalaron que la participación ciudadana del 58.91%, representó un 

incremento de aproximadamente 5%, en relación a la última elección de Gobernador, 

en 2009. 

 

“Estamos muy optimistas y muy contentos; hay que correlacionar esa información con 

la elección de gobernador del  2009, que fue del 54%; es decir, sí tuvimos un aumento 

en la participación de casi 5 puntos, creo que es importante”, comentó. 

 

Asimismo, los Consejeros descartaron anomalías durante la jornada electoral, o en la 

captura del SIPRE. 


